



Le 25/08/2023  
à Le Mans

### ***Le train : Un choix d'avenir pour la région Pays de la Loire***

La décision récente prise par le Conseil régional des Pays de la Loire concernant la fermeture des haltes ferroviaires de Louverné, Rouessé-Vassé et Crissé, situées entre Le Mans et Laval, a soulevé des inquiétudes et des critiques légitimes au sein de la population et des collectifs de défense des droits des citoyens.

Avec le réchauffement climatique qui ne cesse de s'amplifier, nous, écologistes Sarthois, réaffirmons que la voie ferrée doit être considérée comme le moyen de transport du futur. Moins polluant, favorisant une mobilité inclusive et desservant les territoires ruraux, **le train représente une solution essentielle pour lutter contre les défis climatiques actuels mais également contre les fractures territoriales et sociales de nos territoires.**

La région Pays de la Loire fait preuve d'irresponsabilité climatique avec ce genre de décision qui vont à l'encontre des impératifs écologiques. La fermeture de ces trois haltes, est un pas en arrière. Elle isole nos communes rurales, pénalise les habitants et va à l'encontre des initiatives visant à favoriser les transports décarbonés.

Malgré la mise en place d'une nouvelle gare au Mans, la région fait preuve de contradiction. Dans son *SRADDET* ainsi que dans sa *stratégie régionale des mobilités 2021-2030*, il est explicitement exprimé la volonté de développer le ferroviaire. Les actions qui y sont proposées sont par exemple le renforcement de l'intermodalité, l'amélioration de l'offre ou encore une meilleure intégration des gares dans les projets d'aménagement urbain **mais en aucun cas en supprimant des haltes existantes. La région va donc à l'encontre des ses propres engagements.**

C'est pourquoi nous tenons à affirmer notre soutien inconditionnel au collectif "*Sauvons nos gares*" qui organise une grande manifestation :

**Samedi 26 août 2023 à 11H00 à la gare nord du Mans.**

Nous appelons l'ensemble des citoyens à se joindre à ce mouvement et à faire entendre leur voix. Il est impératif que la Région revoie sa position. Nous ne pouvons pas sacrifier nos haltes ferroviaires sur l'autel de décisions hâtives. **L'avenir de notre région, de notre planète dépend de choix judicieux, responsables et avant tout respectueux des enjeux climatiques actuels.**

Faisons du train le symbole d'une région Pays de la Loire plus verte, solidaire et tournée vers l'avenir.

Europe Ecologie Les Verts Sarthe.